



11 Pièces

515 m²

Réf. 7272059

2 330 000 €

Grambois

Maison à vendre (84240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luberon sud, à 35 minutes au nord d'Aix-en-Provence, 10 minutes des commerces et 20 minutes des axes autoroutiers, au calme absolu et implantée dans un écrin de verdure entièrement clos de près de 3 hectares, cette propriété jouit d'une vue imprenable sur la montagne Sainte Victoire au Sud et les massifs du Luberon au Nord. Réparti sur plusieurs bâtis, cet ensemble de plus de 500 m² est la propriété familiale par excellence. A ses volumes intérieurs généreux s'ajoutent des espaces extérieurs harmonieusement aménagés pour profiter de la lumière et de la nature environnante en toute ...

This beautiful ensemble is in a peaceful location in the Southern Luberon, 35 minutes north of Aix en Provence, 10 minutes from the shops and 20 minutes from the motorways. Set in about 3 hectares of grounds, it benefits from an open view of the iconic Sainte Victoire Mountain to the south and of the Luberon mountain range to the north. With several buildings offering a total of over 500 sqm of living space, it includes a main house comprising three living/reception rooms, a spacious living room/kitchen, four bedrooms and a study. A guest house includes three further bedrooms. With caretaker's ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

